

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/836-joueur-du-mois-d-octobre-arthur-boka>

## Joueur du mois d'octobre : Arthur Boka

☆☆☆☆ (0 note) 📅 02/11/2005 02:10 📍 Joueur du mois 🌐 Lu 1.232 fois 👤 Par chris68 💬 0 comm.

### **Ce mois-ci, les internautes de racingstub.com ont élu Arthur Boka meilleur joueur du mois. Une récompense méritée pour celui qui a su conserver et élever son niveau de jeu malgré un début de saison catastrophique du Racing.**

Qui d'autre qu'un défenseur aurait pu être élu joueur du mois d'octobre au sein d'un Racing à l'attaque muette et à la défense qui n'encaisse que très peu de buts ? C'est [Arthur Boka](#) qui trône à la plus haute marche du classement des joueurs du mois établi par les internautes de racingstub.com

Bâle-Strasbourg, 25ème minute. Le petit [Arthur Boka](#) lâche une superbe frappe tendue des 20m qui ne laisse aucune chance au portier suisse. 2-0 pour Strasbourg et une consécration pour celui qui porte le maillot du Racing depuis 2004 mais qui n'avait jusque là inscrit aucun but sous les couleurs strasbourgeoises. Que de chemin parcouru par ce petit latéral gauche !

Car Boka (c'est comme ça qu'il veut qu'on l'appelle), ce fut tout d'abord une déception. Arrivé tout droit de Beveren et présenté comme le Roberto Carlos africain, l'Ivoirien a mis un certain temps à s'adapter à la L1 et à Strasbourg. Les premiers matchs sont difficiles à un moment où l'équipe nage en plein marasme. Fébrile, il essuie les critiques. Le match à Lyon en Novembre 2004 sera pour lui un véritable cauchemar, étant au marquage d'un certain Sydney Govou. Mais l'arrivée de Duguépéroux (c'est lui qui l'avait repéré) et le redressement de l'équipe va lui faire prendre une toute autre dimension. Au fil des matchs, il s'impose et devient un titulaire indiscutable, grand artisan du parcours en coupe de la Ligue et de la fin de saison en canon du Racing. C'est donc tout naturellement que les dirigeants du Racing lève l'option d'achat pour ce joueur de 22 ans plein de promesses.

Le Racing, lui, ne tiendra pas les siennes et ce début de saison est encore plus catastrophique que le précédent. Mais cette fois-ci, [Arthur Boka](#) est l'un des seuls à sortir du lot. Absolument intenable face à Bâle (une passe décisive, un but), sans doute sa meilleure prestation depuis son arrivée, il est l'auteur de très belles interventions défensives et s'est également fait remarquer pour ces folles remontées sur son aile gauche afin de prêter main forte à ses collègues de l'attaque, face à Rennes notamment, où il est un des rares à apporter des solutions offensives. Habitué des gestes techniques « drogasques », il s'applique de plus en plus à respecter ses tâches défensives et son entente avec ses coéquipiers de l'arrière garde strasbourgeoise s'améliore au fil des matchs, notamment avec [Cédric Kanté](#) lui aussi de retour à sa meilleure forme. Ces qualités permettent aujourd'hui à la défense du Racing de rester solide, ne concédant finalement que peu de buts à l'image de ces deux derniers matchs à domicile où Boka fut l'un des meilleurs Strasbourgeois malgré deux défaites 1-0. Régulier, il est aussi l'un des Strasbourgeois à avoir disputé le plus de matchs cette saison ne manquant finalement en championnat que le déplacement à Troyes suite à une luxation de l'épaule. Pour couronner le tout, avec deux passes décisives en championnat, il est le meilleur passeur du club.

Derrière lui, au classement du meilleur joueur du mois d'octobre, on trouve une recrue de cet été, [Hosni](#) Abd Rabo, positionné à un poste sujet aux critiques ces derniers temps : le milieu de terrain. Mais l'Egyptien laisse, il est vrai, une impression de fort potentiel et lui aussi s'améliore de match en match, jouant juste à chacune de ses apparitions. Avec Boka, il est l'un des jeunes sur qui le Racing de demain doit et va miser. Surprenant 3ème, [Cédric Kanté](#), toujours aussi solide, sobre et efficace, est récompensé de ses dernières prestations de haute volée. Impeccable ace à Saint-Etienne, il a tenu la baraque en l'absence conjuguée de [Karim Haggui](#) et Jean-Christophe Devaux. Lors de sa dernière sortie à la Meinau, il a d'ailleurs brillé aux côtés du 4ème meilleur joueur du mois : [Habib Bellaïd](#). Le jeune Franco-tunisien pourrait bien être la révélation de la saison tant ses premières apparitions avec les pros sont pleines de promesses. A confirmer.

Enfin, au rayon des flops, on retrouve un Lacour baladé d'un poste à un autre durant tout le mois et un Deroff pas vraiment convainquant au poste d'arrière droit. [Stéphane Cassard](#) clôt la marche et paye au prix fort ses deux premières bourdes sous le maillot strasbourgeois (sortie hasardeuse face à Rennes, arrêt manqué contre Le Mans). Sa performance de premier plan face à St-Etienne a toutefois rassuré sur ses capacités à tenir son rôle de titulaire.

***Rappel :** Comment est désigné le « joueur du mois » ?*

*Après chaque match, un baromètre est lancé permettant d'évaluer la performances des joueurs. A la fin de chaque mois, les votes des différents baromètres ayant eu lieu durant le mois sont comptabilisés. La moyenne des notes associée à quelques critères comme le temps de jeu, la note maximale et la note minimale permettent de désigner un « joueur du mois ».*

*Les matchs pris en compte pour le mois d'octobre sont : Troyes-RCS, RCS-Rennes, Bâle-RCS, Le Mans-RCS, Caen-RCS, RCS-St-Etienne*

chris68